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Abstract (en)
A pivot fitting or pivot-tilt fitting for windows, doors or the like comprises a lower pivot-tilt bearing (12) and an upper pivot bearing (10), the two
bearings being respectively designed with two links (40, 42) for the displacement of the pivot axis (54) during the pivoting opening of the opening
frame (26). To relieve the links of the weight of the opening frame, it is proposed that the opening frame (26) be supported on the stationary frame
(20) via a device (160) independent of the links (40, 42) of the two pivot bearings (10, 12). <IMAGE>

Abstract (de)
Ein Dreh-Beschlag oder Dreh-Kipp-Beschlag von Fenstern, Türen oder dergleichen umfaßt ein unteres Dreh-Kipplager (12) und ein oberes
Drehlager (10), wobei beide Lager jeweils mit zwei Lenkern (40, 42) ausgebildet sind zur Verlagerung der Schwenkachse (54) beim Dreh-Öffnen
des Flügelrahmens (26). Um die Lenker vom Flügelgewicht zu entlasten, wird vorgeschlagen, daß sich der Flügelrahmen (26) am feststehenden
Rahmen (20) über eine von den Lenkern (40, 42) der beiden Drehlager (10, 12) unabhängige Einrichtung (160) abstützt.
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